
 桜井中学校で女子生徒がいじめを受けてけがをした問題で吉田議員は教育長

に対して、①学校が保護者の力も借りて、共同の力でいじめを無くすことが大

事ではないか。②そのためにも、ささいなことでも情報を公開してほしい。③

生徒の心のケアをしっかりおこなうためにも、市内の小中学校にスクールカウ

ンセラーを配置してほしいなど、保護者の要望を伝えました。 


